Pays d'Aire et Morinie

Ce vendredi soir, en plein air et gratuitement

Roquetoire fait son cinéma

jeudi 15.07.2010, 14:00



Sous le regard d'Isabelle Gambier et des bénévoles, vendredi, autour de

22 heures, on lance la projection de Neuilly sa mère!

Le comité des fêtes installe les sièges et propose les pop-corns. L'association Cinéligue amène son écran gonflable et son projectionniste. Il ne manque plus que vous...

Vous l'aurez remarqué, c'est l'été, et pas seulement sur le calendrier cette année! Alors, allez s'enfermer dans une salle de ciné, c'est pas forcément la panacée.

.. Qu'importe, votre communauté de communes avait tout prévu et pensé à vous : c'est en plein air que les séances seront proposées cet été!

On commence par celle de Roquetoire ce vendredi 16 juillet dès 22 heures sur le parking de la salle des sports, avec en vedette Neuilly sa mère!, un film de Gabriel La Ferrière produit par Djamel Bensalah.

Pour l'occasion, c'est le comité des fêtes qui s'est mis en branle pour animer l'événement, malgré le calendrier déjà chargé du mois de juillet dans la commune, entre les festivités du 14-Juillet et la prochaine ducasse.

Conduits par la présidente Isabelle Gambier, les nombreux bénévoles se sont donc occupés de la logistique. Outre l'installation des places assises, entre chaises, bancs voire moquette pour les plus petits, ils ont pensé à la buvette, et à s'approvisionner en glaces et en pop-corn pour vous régaler. Enfin, ces petits tracts que les Roquestoriens ont reçus dans leur boîte, c'est eux aussi, et vous les entendrez sûrement passer vendredi dans les rues pour un dernier rappel plutôt sonore!

Une autre séance de cinéma en plein air aura lieu en août à Racquinghem. Elles sont organisées par les élus de la communauté de communes du Pays-d'Aire qui souhaitent redynamiser le centre culturel Area et remettre en place les séances de cinéma. D'où l'arrivée d'un nouvel agent technique à l'Area, Benoît Lecolley.

Mais la reprise de l'activité cinéma ne commencera que cet automne. Alors pour l'été, le maire de Roquetoire Michel Hermant a suggéré des séances en plein air pour les communes volontaires. « Quand on a eu connaissance de ça, on a tout de suite posé notre candidature », sourit Isabelle Gambier, fière et heureuse de dynamiser son village. « C'est original et ça peut attirer du monde. » Combien de personnes ? Ça reste un mystère. Plus de deux-cent cinquante places assises ont été prévues, avec possibilité de rajouter des sièges, bien entendu. En cas d'intempérie, la salle des sports accueillera écran et spectateurs!

En tout cas, ça ouvre la commune à la culture, avec un film familial adapté à tous les publics. La culture, c'est justement ce vers quoi tend le comité des fêtes, avec notamment l'opération conteurs en campagne bientôt, afin d'élargir sa gamme de festivités.

Rendez-vous donc vendredi pour un film sous les étoiles, c'est prévu à 22 heures et c'est gratuit!

L'Echo de la Lys



Programmes cinémas

Salles, horaires et réservations dans votre ville avec PagesJaunes

Salle Reunion

Confiez Vos Reunions à des Spécialistes. Salle Reunion à Louer

Annonces Google